
CLUBS DEL VALLES C. F. Bellavista-M. 

FMNCISCO ABUIUIR, presidente 
"CON MI L L E G A D A A L A P R E S I D E N -
CIA SE R E N O V O A F O N D O L A J U N -
TA D I R E C T I V A Y P L A N T I L L A D E L 
PRIMER E Q U I P O " 

"EN EL A S P E C T O D E P O R T I V O N U E S -
TRO O B J E T I V O E S O C U P A R U N O D E 
LOS P R I M E R O S L U G A R E S D E L A 
CLAS I F I CAC ION " 

La presente t e m p o r a d a ha supue s to u n a 
gran transformación para el C . F . Bellavista, U n a 
nueva Junta Direct iva pres id ida po r F r anc i s co 
Aguilar y muchas novedades en el p r imer equi -
po, han sido los factores de te rm inan te s para po-
der hablar en estos m o m e n t o s d e un nuevo C . F . 
Bellavista. 
- ¿ N o es as í? presidente. 
- A l haber renovado p rác t i camente a f o n d o ia 
directiva y plantilla del p r imer equ i po , es l óg i co 
que así sea. 

J O S E L I D O N , secretario 
"SOMOS U N C L U B C O N G A N A S D E 
"«ABAJAR, P E R O Q U E D I S P O N E D E 
muy POCOS I N G R E S O S " 

"SI C O N S E G U I M O S E L A S C E N S O A 
^ G U N D A R E G I O N A L . H A D E S E R 
^ R N U E S T R O S P R O P I O S M E D I O S 
n u n c a A G O L P E D E T A L O N A R I O " 

MEJOR C O L A B O R A C I O N D E L 

D E L C L u t ^ ^ E S H A C E R S E S O C I O 

— ¿ C o m o fue llegar al c a r g o ? 
— A n i m a d o p r i n c i pa lmente po r m i h e r m a n o 
A g u s t í n , que d u r a n t e m u c h o s año s o c u p ó ia 
pres idencia, presenté m i cand ida tu ra en fa 
A s a m b l e a y allí m e d i e ron las r iendas del c lub. 
— ¿ E n que s i t uac i ón encont ras te al C . F . Bellavis-
ta -M, al hacerte cargo de la e n t i d a d ? 
— L a s i t uac i ón era mala. S e habia pe rd ido la ca-
tegor ía y la parte e c o n ò m i c a t a m p o c o era nada 
boyan te , e x í x t i e n d o algo d e def ic i t m o t i v a d o 
p o r el va l lado del c a m p o . 
- Y ac tua lmente ¿ Q u e se esta h a c i e n d o ? 
— E s t a m o s t r aba jando en este aspecto econó -
m i c o para lograr, q u e a u n q u e n o h a y a superáv i t 
si al m e n o s se nivele el p resupues to . 
— ¿ A cuán to va a ascender este p r e s u p u e s t o ? 
— P a r a la presente campaña c reemos q u e los gas-
t o s a scenderán a p r o x i m a d a m e n t e a u n m i l l ó n 
seiscientas mi l pesetas ( 1 . 6 0 0 . 0 0 0 ptas). 
— Y en el p l ano depo r t i v o ¿ cua l e s s o n los obje-
t i v o s ? 
— S o b r e t o d o potenc ia r ia cantera y el f ú tbo l ba-
se del c lub, pué s ahi ha d e estar el f u t u r o d e la 
ent idad. 

E n c u a n t o al p r imer equ ipo , q u e t a m b i é n 
se r enovó a f o n d o , nue s t ro objet ivo es f i gurar 
entre los p r i m e r o s lugares d e la c las i f icac ión. 
— ¿ Y el a s c e n s o ? 
— D e m o m e n t o , v a m o s a dejar lo a u n lado, a u n -
q u e s i llega, d e b i d o a los b u e n o s re su l tados del 
equ ipo , b i en ven i do sea. Pero, ahora, lo impo r -
tante es c on so l i d a r al c lub y hacer q u e la afi-
c i ó n vue lva a v ibrar c o n el equ ipo , 
— Y las re lac iones c o n los d e m á s e q u i p o s de Las 
F r anque sa s ¿ c o m o e s tán ? 
— S o n excelentes y en ese c a m i n o v a m o s a cont i -
nuar , al m e n o s , m ient ra s y o sea pres idente. 

U N I F O R M E ; Camiseta y medias rojunegras y 
pantalón azul. 
EQU IPOS DE COMPET IC ION : Amateur en el 
grupo X I I de la Tercera Regional, Juvenil en 
Tercera División Comarcal, Infantil en Primera 
División Comarcal y Alevin en Segunda División 
Comarcal. 
N U M E R O DE SOC IOS: 150 
P R E S I D E N T E : Francisco Aguilar Jimenez. 
V I C E P R E S I D E N T E : Aniceto Jurado Girón 
S E C R E T A R I O : Jose Lidón Gallart 
T E S O R E R O : José Palomero Chacón 
V O C A L E S : Germán Andrés, Manuel Franco. 
Mariano Garcia, Hipólito Hernández, Antonio 
Alonso, Jesús Hierro y Agustín Aguilar. 

PRIMER EQUIPO 

E n la nueva Junta Directiva del C.F. 
Bellavista, figura en el puesto de Secreta-
rio J O S E L I D O N G A L L A R T de 34 años, 
industrial y aurxiue vecino de Granollers, 
siempre estuvo muy ligado al Bellavista. 
— ¿ C o m o fue formar parte de la Directiva 
que preside Francisco Agui iar?.Sr.Lidón. 
— M e llamó el presidente, con el que une 
una gran amistad, y decidí entrar en la 
Junta porque vi gente competente y con 
la que se podia desarrollar una gran labor. 
- ¿ C o m e ve, en estos momentos, al C.F. 
Bellavista ?. 

— S o m o s un club que tiene ganas de tra-
bajar, pero que dispone de muy pocos in-
gresos y que subsiste gracias al esfuerzo 
de la Junta Directiva, socios y colabora-

ción de comercios y pequeñas industrias 
del barrio. 
— Y los objetivos del c lub¿como los resu-
miría?. 
— E n primer lugar hemos de conseguir, no 
solo mantener los 4 equipos de que dispo-
nemos, sino potenciarlos al máximo. E n 
cuanto al primer equipo, hemos de aspi-
rar al ascenso a Segunda Regional pero 
este se debe conseguir a base de nuestra 
cantera y por nuestros propios medios y 
en ningún modo a golpe de talonario. 
— A l g ú n comentario final Sr. Lidón. 
—So lo aprovechar estas páginas para pe-
dir al aficionado su ayuda y colaboración 
y la mejor forma de colaborar es hacién-
dose socio del club. 
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